



## 深まる秋 木の葉の色づき

校庭の木々が色づき、朝晩は少しずつ冷え込むようになりました。季節の移ろいを感じる今日この頃です。日が落ちるのも早くなり、あっという間に暗くなります。日が暮れる前に帰宅するように声かけをしてください。

2学期も後半を迎えました。国語では、「はんで意見をまとめよう」という単元で、1年生に読み聞かせをしようと計画をしています。理科も実験が入ってきてやる気満々です。この気持ちを大切に学習に取り組んでいきたいと思えます。また、今月下旬から12月2日の持久走記録会に向けてのランニングが始まります。体調を崩しやすい時期ですので、健康管理を引き続きよろしくお願ひします。



### === 11月の予定 ===

月	火	水	木	金	土	日
						1
2	3	4	5	6	7	8
学年費等引き落とし日 運動会予備日①	文化の日	運動会予備日②	消防署見学			
9	10	11	12	13	14	15
	交通指導 委員会 1~3年下校 15:05	読み聞かせ PTA 役員会 授業参観(2限)	持久走事前健診			
16	17	18	19	20	21	22
算数強化週間	クラブ 1~3年下校 15:05		1~5年下校 16:00	6年修学旅行 1~5年登校 1~3年下校 15:05		
23	24	25	26	27	28	29
勤労感謝の日	栄南ランニング 一斉下校 16:00		歯科検診			
30						
栄南ランニング						

#### 【12月の主な予定】

- 1日(火) 学年費引き落とし日
- 2日(水) 持久走記録会(3・4限)
- 3日(木) 算数コンクール
- 4日(金) 持久走記録会予備日
- 8日(火)~10日(木) 個人懇談会(14:00一斉下校)
- 22日(火) 給食終了 通学班会議
- 23日(水) 2学期終業式(11:15一斉下校)

## お知らせ・お願い



### ◎ 消防署見学について

11月5日（木）に海部南部消防署の見学を予定しています。消防署では、車両見学、訓練見学、質疑応答などをお願いしてあります。雨天になると延期になります。天気がよくなることを願うばかりです。消防署のほうからは、マスクの着用と健康観察をしっかりとるようにとの連絡がありました。体調を整えて全員で出かけられるようにと思います。

### 算数コンクール！がんばろう！！

少し先ですが、12月3日（木）に算数コンクールを行います。2学期から学習してきた内容がテスト範囲です。「あまりのあるわり算」や「円や球」、「かけ算の筆算」など1学期よりも難しい内容を学習しています。「算数強化週間」でコンクールに向けての復習に取り組んでいきますが、少しずつ復習していくことが大切です。ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。



## 理科の実験・サツマイモほりの様子

### 【虫めがねを使って】

虫メガネで集めた日光が当たったところの明るさや温かさについて調べました。なかなか日光が集まらず、グループの友達にコツを教えられるったり、黒い紙から煙が出てきたときには驚きの声が上がったりと理科の実験に楽しく取り組みました。



### 【大きなサツマイモがとれました】

今年も全校でサツマイモほりをすることができました。途中で折らないように丁寧に丁寧にほりました。5個ずつサツマイモを持って帰りましたが、どんな料理になって食卓に並ぶのか楽しみにしている会話が聞かれました。